
 

 

Встреча с руководством и организаторами хаджа - 30 /Jul/ 2017

Сегодня утром (воскресенье) Лидер Исламской революции, Его Светлость Аятолла Хаменеи встретился с
руководством и организаторами паломничества хадж нынешнего года.

На этой встрече Верховный Лидер революции отметил, что хадж-это беспрецедентный духовный и
социальный потенциал, наилучший момент для выражения своих убеждений и позиции исламской уммы, и,
подчеркнув, что мы никогда не позабудем горькие события 1394г., сказал: «Самое серьезное и неизменное
требование Исламской Республики заключается в сохранении безопасности и чести, благополучия и покоя
всех паломников, особенно, иранских. Безопасность хаджа также возлагается на ответственность страны, в
распоряжении которой имеются две главные исламские святыни».

Его Светлость Аятолла Хаменеи сказал, что хадж является чрезвычайно важным долгом, и, указав на его
духовный потенциал, заметил: «Во всех составных частях этого долга, включая намаз, таваф, саи, эхрам и
вогуф, имеются удивительные возможности для духовного контакта со всемогущим Создателем, а потому
нужно знать цену этого шанса».

Еще одной отличительной особенностью обязанности совершить хадж Верховный Лидер революции назвал
его уникальный общественный потенциал, и подчеркнул: «Хадж является воплощением величия и единства,
сплоченности и могущества исламской уммы, он осуществляется непрерывно каждый год в конкретных
условиях с помощью определенных действий в одном и том же месте.

Верховный Лидер революции сказал, что знакомство паломников с представителями разных наций и
народов, близость их сердец, протянутые ими друг к другу руки помощи и поддержки составляют внутренние
и социальные аспекты паломничества хадж, и заявил: «Со всеми своими уникальными духовными и
социальными особенностями паломничество хадж служит наилучшим временем и местом для объявления
исламской уммой своей позиции по важным проблемам исламского мира».

Лидер Исламской революции отметил, что церемония «Выражения ненависти безбожникам» всегда была в
центре внимания дорогого имама (ДБМ), подходящим моментом для выражения позиций по ряду вопросов,
принятых исламской уммой, и далее добавил: «Один из этих вопросов, который на днях приковал к себе
особое внимание по причине наглости и грубости захватнического и марионеточного режима сионистов,
касается истории с мечетью Аль-Агса и Гудса, и обсуждается больше, чем раньше, однако душа исламской
уммы трепещет при воспоминании о мечети Аль-Агса».

Подчеркнув, что в отношении палестинской проблемы ни в коем случае нельзя оставаться безучастными,
Верховный Лидер революции назвал ее ключевым и стержневым вопросом исламского мира и заявил:
«Может ли быть место, лучше Бейтульхарам, Мекки и Медины, Арафата, Машара и долины Мина для
выражения своих убеждений и объявления позиции мусульманских народов относительно Палестины и
мечети Аль-Агса».

Его Светлость Аятолла Хаменеи подчеркнул, что наглое присутствие и вмешательство Америки в дела
исламских стран и региональные проблемы, а также создание такфиристских террористических группировок
служат другими важными темами, относительно которых мусульманские народы при совершении хаджа
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должны объявить свою позицию.

Далее Верховный Лидер революции подчеркнул: «Хуже всего террористические группировки,
принадлежащие самой Америке».

Продолжая свое выступление, Верховный Лидер революции указал на решение руководства отправить
паломников, и добавил: «По этому вопросу имелись некоторые беспокойства, однако руководство
уважаемого Высшего совета по национальной безопасности взвесило все аргументы и пришло к выводу, что
паломничество хадж должно состояться».

В связи с этим Его Светлость Аятолла Хаменеи добавил: «Печаль и стресс, испытанные иранцами во время
горьких событий хаджа 1394г. никогда не забудутся, поэтому безопасность паломников очень важна и
должна быть обеспечена».

Сделав акцент на важности покоя и безопасности паломников, Его Светлость Аятолла Хаменеи добавил:
«Разумеется, смысл безопасности не состоит в создании безопасной среды».

Стремление мусульманских народов к единству Верховный Лидер революции также охарактеризовал как
весьма важный и нужный вопрос, и затем подчеркнул: «В то время как миллиарды долларов расходуются на
создание между мусульманами раскола, вражды и конфликтов, мусульмане должны проявлять осторожность
и не способствовать этим враждебным стремлениям внести раскол, поскольку каждый член исламской уммы,
оказавший помощь этой провокации, будет соучастником совершения этого большого греха».

Лидер Исламской революции посоветовал иранским паломникам стараться совершать вовремя намаз и
молитвы публичных намазов в мечети Аль-харам и в мечети пророка, читать Коран, находясь в обеих
исламских святынях, проявлять особое внимание к действиям дня Арафы, воздержаться от гуляний по
базарам, и добавил при этом: «Уважаемые паломники больше всего должны заботиться об очищении своей
души и сердца, об извлечении пользы из великих превосходных добродетелей хаджа, потому что
приобретение в хадже пользы духовного порядка является вступлением к достижению его результатов
социально-общественного плана».

В завершение своего выступления Лидер Исламской революции сказал: «Все должны проявлять
внимательность и ответственность в совершении обязательных действий, чтобы хадж был совершен
величественно и с достоинством».

До выступления Верховного Лидера революции представитель Вали Факиха и руководитель иранских
паломников Ходжатуль-ислам Гази Аскер, указав на трагическое событие шахадата группы иранских
паломников при совершении хаджа 1394г., сказал: «Несмотря на то, что до сих пор не опубликованы
окончательные отчеты об этом событии, и не выплачена компенсация семьям погибших тогда шехидов, мы
будем расследовать этот вопрос до достижения окончательного результата».

Господин Гази Аскер, подчеркнув, что Исламская Республика никогда не думала отказаться от совершения
хаджа, добавил: «В этом году после нескольких совещаний и обсуждений, а также принятия условий
Исламской Республики, была подготовлена почва для совершения достойного хаджа. Если бы и в прошлом
году наши условия были приняты, хадж состоялся бы».
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Глава Организации по хаджу и паломничеству Мухаммади, представив доклад о деятельности этой
структуры, подчеркнул: «По приглашению министерства хаджа Саудовской Аравии и решением Высшего
совета по национальной безопасности, а также настояний великих аятолл, состоялись обсуждения хаджа
относительно законных требований к безопасности и достоинству, а также правам шехидов долины Мина.
После достижения уверенности в обеспечении рассматриваемых требований и ожиданий, Высший совет по
национальной безопасности согласился с проведением в этом году паломничества хадж».

В связи с этим господин Мухаммади добавил: «Приложены все усилия для того, чтобы иранским паломникам
были обеспечены необходимые меры с учетом всех патологий предыдущего хаджа. В этом плане уровень
сервиса и возможностей находится на более высоком уровне по сравнению с предыдущими годами и другими
странами».
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